
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence CAB6216

Prix 1 060 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  sein  du  très  prisé  quartier  de  la  Basse  Californie,  accessible  par  accesseurs,

découvrez  cet  appartement  3  pièces  de  90  m2,  bénéficiant  d'une  vue  mer,  situé

dans une résidence sécurisée avec gardien. Son emplacement privilégié se trouve

à proximité immédiate des commerces et de la célèbre Croisette. Rénové avec soin

par un architecte, ce bien d'exception propose des finitions haut de gamme et un

aménagement  soigné.  La  pièce  de  vie  généreuse  de  35  m²  s'ouvre  sur  une

terrasse  de  25  m²,  offrant  un  cadre  paisible  avec  vue  dégagée  sur  les  espaces

verts de la résidence et la mer. L'espace nuit ...

Located  in  the  highly  sought-after  Basse  Californie  neighborhood,  this  elegant

2-bedroom apartment of 90 sqm is accessible via elevators and enjoys a stunning

sea view. Set within a secure residence with a caretaker, it offers both comfort and

peace  of  mind.Ideally  positioned  just  moments  from  shops  and  the  famous

Croisette,  the  property  has  been  tastefully  renovated  by  an  architect,  featuring

high-end  finishes  and  meticulous  design  throughout.The  spacious  35  sqm  living

area opens onto a 25 sqm terrace, providing a serene setting with open views over

the residence's landscaped gardens and the ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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